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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

2^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “AMBIENTE, CULTURE, BENESSERE SOCIALE“
VERBALE DEL 18/11/2024

L’anno duemilaventiquattro il  giorno 18 del mese di novembre  convocata con nota prot. 365122 del
24/10/2024,  per  le  ore  09,15 si  è  riunita in  audio-videoconferenza  ovvero  modalità  mista  ai  sensi
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede
del I Municipio, la II^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Carmela Deflorio.

Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 09,15 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

Ora
Uscita

Firma

Araldo Francesca si 9.18 10.12 online

Coccioli Mario si 9.30 10.12 In Presenza

Componenti Pres. Ora
Entrata

Ora
Uscita

Firma

Albore Giuseppe si 9.15 10.12 In presenza

Amoruso Dario si 9.21 10.12 online

Impedovo Rosaria si 9.15 10.12 In presenza

Corcelli Giuseppe si 9.15 10.12 In presenza

Luisi Fabrizio si 9.15 10.10 In presenza

Piancaldini Vittorio si 9.27 10.12 In Presenza

Il Consigliere anziano Albore, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la
seduta alle ore 09,15 per discutere sul seguente o.d.g.:

 Comunicazioni e Segnalazioni protocolli in entrata;

 Municipalizzate e igiene pubblica

 Varie ed eventuali.



Prende la parola la Presidente Araldo, la quale informa la commissione che, il bando per l’attribuzione dei
fondi per lo sport è quasi ultimato e che è necessario convocare il Responsabile del campo sportivo Mirko
Variato, così da poterlo aggiornare sull’uscita dell’avviso pubblico. Analoga cosa andrà fatta con il referente
del Palamartino, già venuto in udienza in commissione, con il quale sarà sufficiente fare un passaggio a
mezzo telefono o email per aggiornarlo sui progressi del progetto.

La Presidente Araldo comunica che contatterà il Sig. Ottavio Digregorio per invitarlo in commissione il prima
possibile e presentargli il progetto.

 Interviene il Consigliere Albore, il quale riferisce che in via Garruba presso il civico 190-192 sono presenti
ingombranti da 15 giorni. Pertanto, si richiede un intervento urgente per ristabilire lo stato dei luoghi.

 La  presidente Araldo  propone  alla  commissione  di  iniziare  un  lavoro  di  verifica  dei  report  presentati
settimanalmente, nell'ottica di comprendere con che frequenza e modalità vengono risolte le segnalazioni
inviate.

Prende la parola il consigliere Luisi, il quale propone di inserire nel report quali segnalazioni sono pendenti 
e da quanto, così da portarle in evidenza nei report futuri.

La commissione procede ad esaminare il Report per l’Igiene Pubblica inviato in data 07/11/24, 
evidenziandone le aree nelle quali persiste la situazione di disagio segnalata, all’uopo impegnandosi a 
reiterare la relativa segnalazione in ogni sede più opportuna.

Non essendoci altri interventi,

La Presidente Araldo dichiara chiusa la commissione alle ore 10,12.

In chiusura di seduta si dà lettura del verbale odierno.

La commissione ad unanimità approva il verbale della seduta.

Il Segretario ne dà atto a verbale.

     Il Segretario                                                                          La Presidente
Firma autografa sostituita a mezzo stampa,                                                                                                                                                 Firma autografa sostituita a mezzo stampa,

ai sensi dell’art.3, comma 2, del D.Lgs 39/93                                                                                                                                             ai sensi dell’art.3, comma 2, del D.Lgs 39/93

   Carmela Deflorio                                                                                      Francesca Araldo


